



**Der Förderverein stellt vor:**

**Bernd Kieseewetter!**

Als Förderverein des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums unterstützen wir das Bildungsangebot an unserem Gymnasium auf vielfältige Weise. Die Finanzierung von Lern- und Arbeitsmaterialien für Klausur- und Abiturvorbereitungen, von Preisen für Wettbewerbe oder auch der Schulshirts für die Schüler der siebten Klassen zählen genauso dazu, wie die Finanzierung der jährlichen Chor- und Instrumentalgruppenfahrt nach Rheinsberg in die Musikakademie oder des Flügels und anderer Musikinstrumente sowie einer Vielzahl weiterer Projekte und Vorhaben.

So wird in diesem Jahr mit der Verwirklichung eines besonderen Schulprojekts begonnen, dem Bau einer Sternwarte auf dem Schuldach. Dies betreffend trägt der Förderverein die Kosten der Kuppel der Sternwarte sowie des Teleskops und des sonstigen Zubehörs, während der Schulträger im Rahmen der zurzeit stattfindenden Baumaßnahmen am Schulgebäude das Fundament für die Sternwarte errichtet.

Wir freuen uns ganz besonders, dass dieses Projekt nach mehrjähriger Vorbereitungszeit und Planung nun endlich Wirklichkeit werden kann. Daher danken wir an dieser Stelle allen Mitgliedern des Fördervereins für ihre jahrelange Unterstützung, ebenso wie besonders privaten Spendern und letztlich auch der Stiftung der Mittelbrandenburgischen Sparkasse Dahme-Spreewald, welche dieses Projekt mit einem nicht unerheblichen Förderbetrag unterstützte.

Ihnen allen haben wir es zu danken, dass unser Engagement für die Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums in diesem Umfang möglich ist.

Darüber hinaus hat der Förderverein in diesem Jahr eine Vortragsreihe ins Leben gerufen, welche nach Möglichkeit jährlich fortgesetzt wird und allgemeine gesellschaftliche Themen aufgreift, die für die Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums von Interesse sind.

Als ersten Teilnehmer unserer Vortragsreihe konnten wir den Vortragsredner und Motivationscoach Bernd Kieswetter gewinnen. Nachdem der Vortragstermin aus Gründen der Covid-19-Pandemie einmalig verschoben werden musste, konnten wir Herrn Kieswetter dann am 9. Oktober 2020 in der Aula unseres Gymnasiums begrüßen. Unter Berücksichtigung der einzuhaltenden Pandemieregeln fand die Veranstaltung zunächst nur für eine begrenzte Teilnehmerzahl, in diesem Fall für den Jahrgang 12 statt. Wir wünschen uns, dass wir die Teilnehmerzahl im nächsten Jahr noch ausweiten können. Herr Kieswetter erklärte sich im Anschluss an die Veranstaltung sofort bereit, auch im kommenden Jahr einen Vortrag für unsere Schülerinnen und Schüler vorzubereiten.

Das Thema „Verantwortung“ und die hierzu vorgetragenen Erkenntnisse des Vortragsredners Kiesewetter, basierend auf dessen geschilderten Erfolgen und auch Misserfolgen sowie Erfahrungen, konnten unseren Schülerinnen und Schülern Denkanstöße, insbesondere für ihren weiteren außerschulischen Werdegang mit Sicherheit vermitteln. Höhepunkt der Veranstaltung war der sogenannte „Circle of Life“, dessen Auswertung leider aus Zeitgründen nicht mehr ganz umgesetzt werden konnte. Es war in jedem Fall eine für alle spannende und lehrreiche Veranstaltung. Wir freuen uns, sie im nächsten Jahr mit Herrn Kiesewetter nochmals anbieten zu können.

Nun wünsche ich dem Vorstand sowie unseren Mitgliedern und allen weiteren Unterstützern unseres Fördervereins eine schöne Adventszeit und anschließend frohe Festtage!



Sabine Churs

Vorstandsvorsitzende